

Vortrag: Demenz – den Weg gemeinsam gehen

Im Rahmen der bundesweiten Aktionswoche für Menschen mit Demenz, die unter der Schirmherrschaft der Bundesfamilienministerin Manuela Schwesig und Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe vom 21. 9. bis 27.9.2015 ausgerufen wurde, organisierten wir in Kooperation mit der VHS den Vortrag

Demenz – den Weg gemeinsam gehen, am 24.9.2015 um 20 Uhr im KuS, Raum 06

In diesem Vortrag, referierte Jürgen Hörner von der Alzheimer Gesellschaft Landkreis München über das allgemeine Krankheitsbild Demenz mit aktuellen statistischen Angaben. Der adäquate Umgang der Pflegenden Angehörigen von Menschen mit Demenz war ebenso Inhalt des Vortrages wie die verschiedenen Versorgungs- und Unterbringungsmöglichkeiten für diesen Personenkreis. Im speziellen wurde die Funktionsweise von ambulant betreuten Wohngemeinschaften für Menschen mit Demenz erläutert. Daneben wurde die praktische Arbeit des Vereins Alzheimer Gesellschaft Landkreis München vorgestellt. Der Vortrag wurde gefördert vom:



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend